

まち協は今年で発足15年を迎えました。この間、住みよい地域を目指していろいろな活動を展開してきました。前年は4つの部会がそれぞれの立場から協議し、「少しでも住民に役立つ活動を



みくに地区まちづくり協議会
高森 重利 会長

ました。高校生らたくさんボランティアの応援を得て、春には美しい花を咲かせることができました。

ました。汐見公園のシバザクラ植栽は年間を通じて5回あった「防災ミニ教室」は県内でもあまり例がない、参加者は系統立てて防災の知識を深め

住民に役立つ活動を

を」との合言葉に事業を行いました。

ました。汐見公園のシバザクラ植栽は年間を通じて5回あった「防災ミニ教室」は県内でもあまり例がない、参

加者は系統立てて防災の知識を深め

りますが、若い人の会員が少ないのも事実です。世代を引き継ぐ若い力をどう育成するかも大きな課題です。本年

度も引き続き皆さまのご協力をお願

いいたします。

すべて会員らの努力の賜物ではあ

りますが、若い人の会員が少ないのも事実です。世代を引き継ぐ若い力をどう育成するかも大きな課題です。本年

度も引き続き皆さまのご協力をお願

いいたします。

出村北前茶屋一周年感謝祭



出村北前茶屋が一周年を迎えた。4月26日(火)、29日(金)に感謝祭を行いました。住民が気軽に集う交流の場としてオープンして1年。観光客も多く訪れ、好評を博しています。感謝祭では音楽ライブや地元野菜の販売、花苗のプレゼント等を行い、多くの人でにぎわっていました。

令和4年度 みくに地区まちづくり協議会総会



みくに地区まちづくり協議会の令和3年度総会が、4月20日(水)三国コミュニティセンターで9人(委任状26人)が参加して開かれました。

高森会長のあいさつ後、令和3年度事業や収支決算、会計監査の報告があり、承認。引き続き令和4年度の事業計画案、予算案について説明があり、全会一致で承認されました。

続いて新役員が選出され、令和4年度みくに地区まちづくり協議会が新たにスタートしました。

各部会の抱負

みくに大好き部会長 山本 達雄

つぶやき

今年3年ぶりに開催された三国祭。

生活環境部会長 阪下 喜美子

張提灯を先導に

宵山巡行で高

防災・安心部会長 谷口 善隆

山車が姿を見せ

たとき、なんと

三国に 관심を持つことでも、三

みの人に大好き人間を増やしたいのですね。

みくに地区まちづくり協議会の魅力をプラス!!

三国節を織り込んだれん

たいくんを持った

たいくんを増やしたいのですね。

三国節のれん

三国に

みんなのくふうでにぎやかに…

三国節のれん

三国に

楽しく一緒にまちづくりみくにの魅力をプラス!!

三国節のれん

三国に

みんなのくふうでにぎやかに…

三国節のれん

三国に

楽しく一緒にまちづくりみくにの魅力をプラス!!

- 各部会の活動計画
- 三国節のれん制作
- まちづくり協議会総会



令和4年度 みくに地区まちづくり協議会役員

会長……高森 重利
副会長・会計 … 大崎 央之
副会長……倉橋 光一
副会長……大和 久米登
副会長……加島 英志
事務局長……佐原 邦男
事務局次長……谷川 辰夫



